

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die Sonn- und Festtäglichen Episteln und Evangelia

Reyher, Johann Christoph Gotha, 1764

VD18 11980818

Der 35. Psalm. Gebeth um Errettung von der Feinde Grausamkeit.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Franckephatic in the Stu

4.

16,

t) ·

es

er

g.

ıt,

212

es

10

10

211

[=

u

ıf

bie gerechten, und feine ohren auf werben, und fein nes, bas er geftellet thr ichreven.

17. Das antlit aber des herrn fle innen überfallen merben. bet über die, fo bojes thun, daß er 9. Aber meine feele muffe fich freuen

18. 2Benn die (gerechten) febrepen, bulfe.

aus aller ibrer noth.

haben.

20. Der gerechte muß viel leiden; II. Es treten frevele zeugen auf, aber ber herr bilft ibm aus dem allen. Die geiben mich , deß ich nicht fcul-21. Er bemabret ibm alle feine ge: dig bin.

mird.

22. Den gottlofen wird das unglud 13. 3ch aber, wenn fie frant mawerben ichuld haben.

23. Der herr erlofet die feele feiner ftete. fnechte, und alle, die auf ibn trauen, werden feine ichuld baben.

Der 35. Pfalm. Gebeth um Errettung von ber Fein: über feiner mutter.

De Graufamfeit. 1. Ein Pfalm Davids.

itreite mider meine beftreiter.

2. Ergreife ben ichild und maffen, nicht auf. und made bich auf, mir gu belfen. i

miber meine verfolger. Gprich gu fie ibre gabne gufammen über mich. meiner feele: 3ch bin beine bulfe.

le fteben; es muffen gurud febren, von ben jungen lowen. und ju ichanden werden, die mir ubel 18. 3ch will dir danfen in der grofwollen.

5. Sie muffen werben wie fpreu vor will ich bich rubmen.

ftoffe fie meg.

ferig werden, und der engel des Berrn fach baffen.

verfolge fie.

Beffellet ibre nege, ju verderben, und bie ftillen im lande. baben obne urfach meiner feele gru- 21. Und fperren ibr maul weit auf ben jugerichtet.

bat, muffe ibn faben, und muffe bar-

ibr gedachtnis ausrotte von der erde. Des Serrn, und froblich fenn auf feine

fo boret ber herr, und errettet fie 10. Alle meine gebeine muffen fagen : Berr, mer ift beines gleichen ? 19. Der herr ift nabe ben benen, Der bu ben elenden erretteft bon Die gerbrochenes bergens find, und bem, ber ibm gu ftarf ift, und ben bilft benen, Die gerichtagen gemuth elenden und armen von feinen raubern.

beine, daß ber nicht eine gerbrochen 12. Gie thun mir arges um gutes, mid in bergefeib gu bringen.

tobten, und bie ben gerechten haffen, ren, jog einen fact an, that mir mebe mit faften , und bethete von bergen

14. 3ch bielte mich, ale mare es mein freund und bruder, ich gieng traurig, wie einer, der da leid tragt

15. Gie aber freuen fich uber meinen ichaben, und rotten fich ; es rot-Serr, badere mit meinen baberern, ten fich die bintende miber mich, obs ne meine fculd, fie reiffen und boren

16. Mit benen, die ba beucheln und 3. Bude ben fpieß, und icune mich frotten um bes bauchs willen, beiffen

neiner feele: 3ch bin beine bulfe. 17. herr, wie lange willft du gufe-4. Es muffen fich ichamen und ge ben? Errette doch meine feele aus ihbobnet merben, die nach meiner fee- rem gerummet, und meine einfame

fen gemeine, und unter viel volfs

bem winde, und der engel des herrn 19. Lag fich nicht über mich freuen, bie mir unbillig feind find, noch mit 6. 3hr meg muffe finfter und folupf. ben augen fpotten, die mich ohne ur-

20. Denn fie trachten ichaben gu 7. Denn fie haben mir ohne urfach thun, und fuchen falfche fachen miber

mider mich, und fprechen: Da, da, 8. Er muffe unverfebens überfallen bas feben wir gerne.

22. herr.